
常連客各々の近況報告の内容 

★遠藤さんからは、特に目新しいことはないとのことで、以前経験した「石原プロの撮影裏

情報」を語ってくれました。 

「太陽に吠えろ」の番組のオープニングの撮影は、成田空港の滑走路が使われたそうです。

距離が 4，000 メートル、幅 60 メートルある滑走路に、裕次郎はじめ 7 名の俳優がそろ

い、撮影が行なわれたようです。この場面に立ち会っていたのが、当時ガードマンの仕事を

されていた、遠藤さんとのことでした。そうでないとこんな裏話聞けませんよね。ありがと

うございました。 

★後藤さんからは、成田空港は、当時勤めていた旅行代理店の役得で、見学会に行かれたそ

うです。 

今日は、関西ＰＨＰオンライン友の会があり参加してきました。また、女子会のオープン例

会があり、6 名参加の男性の一人でしたが、参加させていただきました。 

★檜垣さんからは、大相撲の大阪場所があり、千秋楽の日に「佐渡ヶ嶽部屋」の打ち上げに、

相女 2 名とともに参加した。楽しかったようです。グランドゴルフで 6 ゲームの内 5 回ホ

ールインワンがあったと、喜んでおられました。 

★中根さんからは、4 月 22 日に首都圏イベントがリアルで開催される。その時の「信条・

五つのちかい」の唱和リーダー役を任されているが、「ほろ酔い酒場のユニーク信条・五つ

のちかい」が出てくるのではないかと，心配になっている。それと副会長の相手も任されて

いるが、どう対応したらよいか悩んでいるとのことでした。「どうにでもなるものです。心

配はしておりません。（陰の声）」 

★古川さんからは、友の会の例会に 2 回誘われたが『都合が悪い』とお断りした。理由は

「花見に参加したかったためです。〔本音はお酒が呑みたかったのでは。（陰の声）〕」今日も、

千鳥ヶ淵（皇居の周り）の桜を見に行ってきた。人出が多かった。特に外人が目立った。こ

こでは、ゆっくり花を見ながら呑むことはできない。一方通行で警備員が立ち止まらないよ

うに誘導している。桜はほぼ満開で綺麗でした。 

★示野さんからは、大辺事務局長のお兄さんが，滋賀県のびわ湖で酒蔵をしているとのこと

で、お酒を見せてくれました。（名前は忘れました）一度呑んでみたいと思います。富山出

身の示野さんですので、黒部渓谷の雪道を紹介してくれました。 

6 月に奈良で「ＮＨＫのど自慢」が行なわれるそうです。示野さんがチャレンジするそうで

す。（皆さん応援よろしくお願いします。但し，予選会が通ったらですよ） 

 

 

 

 

 

 

 

 



★若佐さんからは、オンラインＷＥＳＴが開催された。始めてのことであり心配したが、6

名の参加があった。次回は 5 月を予定しているので、興味のある方は参加いただきたいと

のことです。明日は、グリーン作戦で「山口の錦帯橋の清掃」を予定している。 

★古江さんからは、九州地区のリアル会を博多で行なう予定でいたが、会長の体調がおもわ

しくなく、6 月頃に延期にする予定です。 

自宅の桜を見ながら、お酒を呑むのは最高です。大分の宣伝をしたいと思っていたのですが、

スーパーで「はもセット」を置いているので、はもを食べていただきたいと思ったしだいで

す。 

★奥さんからは、万葉集の碑が各地にあるのではないか。私の生まれた埼玉県の三郷にもあ

ったので、皆さんの地域にもあると思います。探してみてはいかがですか。 

★林さんからは、「70 代からの元気力（和田秀樹著）」と「金子みすゞ名誌集」の 2 冊が紹

介されました。「70 代からの元気力」では、“平均寿命”ではなく“平均余命”に焦点をあ

ててこれからの生活を考えてほしとのことです。70 歳の平均余命は、男性が 16 年・女性

が 20 年とのことです。食事では、「肉類」を食べて、日光に当たるように外に出ることが

良いとのことです。 

 

 


